



大宜見 洋文 議員

プレミアム付き商品券は全世帯購入可能にすべきではなかったか

答 消費喚起等の観点から、現計画が最善と判断した

問 プレミアム商品券の購入世帯数は何件か。

経済建設部長 現在、把握しているのは3245世帯で、全体の24%の購入となる。

問 販売促進用のチラシには発行総数の記載がなかった。ハガキが届いた人には全世帯が購入可能と受け取れた。一次販売は、全世帯を購入可能にすべきではなかったか。

副町長 販売時に数量の変更が生ずるおそれがあった。チラシへの発行総数の表示は見送った。消費喚起の効果や事業実施の観点から、現計画が最善と判断した。

町内の学童保育の状況は

問 翔南小学校区の待機学童の課題は解消されたか。

教育長 平成27年8月20日時点で待機学童はない。

問 南風原小学校は支援を必

要とする児童生徒の数が他校に比べ多いと聞く。校区内の学童で預かりに関して問題はないか。

教育長 支援を必要とする児童生徒の預かりに関する問題は寄せられていない。

問 町内での支援を必要とする児童生徒の学童受入の状況はどうか。

副町長 支援を必要とする児童生徒の受入は町内14学童のうち9学童で14人である。
・北丘小区で3学童に3人
・南風原小区で2学童に6人
・津嘉山小区で2学童に2人
・翔南小区で2学童に3人

図書館運営を問う

問 キッズパーク開催時に図書館が閉館であった。子育て支援に逆行しているのではないか。

教育長 当日は図書館の休館日であった。調整がなかったのではないか。

増加する医療費対策は

問 年々医療費は増加している。各字・自治会単位でインセンティブ(奨励金)を付けた医療費削減のキャンペーンは可能か。

副町長 年度内に厚生労働省がインセンティブの仕組み等を示す。そのガイドラインを参考に本町に合ったインセンティブの与え方を検討したい。



特定健診協力員説明会の様子

こんな質問もしました

- 無農薬でブランド力強化を
- キッズパーク誘客に向け
- 小中学校の教育環境は
- 開邦高校の中高一貫に向け
- PPP手法(官民連携)は